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Dimensions of the quality of work life and its role in improving job performance at the
Algerian University —
A case study of the teaching staff at the Saida University
Les dimensions de la qualité de vie au travail et leur role dans I'amélioration de la
performance au travail dans I'université algérienne
Une étude de cas du personnel enseignant de I'Université de Saida-
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Abstract :

The aim of this study is to try to find out the effect of applying the dimensions of the quality of
work life on improving the performance of employees at the Algerian University. With 37 members
of the faculty, this study concluded that there is no effect of the dimensions of rewards, wages,
health, and participation in decision-making on the job performance of faculty members, in contrast
to the two dimensions of job promotion and teams and the work group that affect job performance.
This study recommends paying attention to the job performance of the teaching staff.

Keywords: quality, performance, job, promotion, work, group, staff, teaching.

Résumé :
L'objectif de cette étude est d'essayer de connaitre I'effet de I'application des dimensions de la

qualité de vie au travail sur lI'amélioration de la performance des employés de I'Université
algérienne. Avec 37 membres du corps enseignant.cette étude a conclu qu'il n'y a pas d'effet des
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dimensions des récompenses, des salaires, de la sante et de la participation a la prise de décision
sur la performance professionnelle des membres du corps enseignant contrairement aux deux
dimensions de la promotion professionnelle et des équipes. et le groupe de travail qui affectent le
rendement au travail. Cette étude recommande de préter attention a la performance professionnelle
du personnel enseignant.

Mots clés : qualité, performance, emploi, promotion, travail, groupe, personnel, enseignement.
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